

## BEITRÄGE AUS NÄNIKON

Da war er wieder – der weitherum beliebte Nashville-Sound

### Mitreissende Countryklänge im Klairs

(rj) Stilvoll mit Cowboyhut und Gitarre eröffnete Marco Gottardi, begleitet von seiner «Silver Dollar Band», am 22. März sein Konzert im Klairs mit «Amarillo by Morning», der sofort für gute Stimmung sorgte. Anschliessend begeisterten die Musiker das Publikum im ausverkauften Lokal mit einer lebhaften Mischung aus traditionellen Country-Klängen und modernen Elementen und präsentierten zahlreiche bekannte Standards.



Countrymusik wird für ihre ehrlichen, emotionalen und oft persönlichen Texte geschätzt. Das Genre entstand zu Beginn des 20. Jahrhunderts in Amerika, als traditionelle Elemente irischer und englischer Einwanderer mit amerikanischem Hillbilly und Blues verschmolzen.

Die Songs erzählen Geschichten aus dem Alltag – von Liebe, von Herz und Schmerz, Hoffnung und Enttäuschung. Die Authentizität der Texte spricht die Menschen an, da sie sich in den Geschichten wiederfinden können. Egal, ob es um Liebeskummer oder sonstige Gefühle geht: Countrymusik trifft den Nerv des Lebens.

#### Voller Einsatz

Zusammen mit der «Silver Dollar Band» brachte der Zürcher Oberländer bei seinem Auftritt ein Stück Nashville auf die Bühne und zog das Publikum sofort in seinen Bann. Seine Bühnenpräsenz passte gut zu diesem Musikstil, und die lockere Art, wie sich die gesamte Band mit dem Publikum unterhielt, sorgte für Begeisterung. Seit über drei Jahrzehnten hat sich der Country-Star in der einheimischen Szene etabliert. Wer ihn kennt, weiss, dass Marco Gottardi und «The Silver Dollar Band» stets ihr Bestes geben und offen für neue musikalische Experimente sind.

Anfang der 1990er-Jahre verbrachte Gottardi ein halbes Jahr in den USA, wo er die Countrymusik intensiv erlebte. Nach seiner Rückkehr gründete er 1993 die Band, mit der er seither auftritt. Die Band vereint hochkarätige Musiker und zeichnet sich durch eine erfahrene Besetzung aus, bei der jeder Instrumentalist ein Crack ist.

#### Erfahrene Künstler

Zur Band gehören Marc Portmann an der elektrischen Gitarre, Germano Cantore an Bass und Mandoline, Giampiero Colombo an der Akustikgitarre, Marcus Bodenmann am Piano und Hannes Würzler am Schlagzeug. Zudem treten sie häufig als Backgroundsänger auf. Für den perfekten Ton sorgt jeweils Martin Schmidt als Techniker. Im Vereinslokal Klairs in Nänikon unterstützte die Band den Chef tatkräftig, umrahmte seine Stimme und verwandelte seinen Auftritt in ein wahres Musikfest.

Die Setlist des Konzertes war eine abwechslungsreiche Mischung aus eigenen Songs und bekannten Country-Klassikern. Besonders gefeiert wurden Evergreens wie «Stand by Me», «Take Me Home, Country Roads» und «Folsom Prison Blues», welche das Publikum zum Mitsingen animierten. Auch eigene Kompositionen kamen hervorragend an. Die Band spielte mit beeindruckender Präzision, und die Gitarrensoli sorgten für wahre Begeisterungstürme.

Ein besonderer Moment war die Performance von «Open your Heart», einem Song, der die unverwechselbare Handschrift der Band trägt. Die gelungene Kombination aus eingängiger Melodie, virtuos dargebotenem Spiel und Marco Gottardis charismatischer Stimme machte diesen Song zu einem Höhepunkt des Konzertes. Als Zugabe folgten gleich sechs Hits. Gemessen am Applaus hätte das Ensemble problemlos weiterspielen können.

Das Schlusswort kam von einer Dame aus dem Publikum: «Wenn alle so wären wie Marco Gottardi, würden Wärme und Liebe siegen.»

### Genossenschaft Klairs

#### Kafi Klairs – die Hasen sind los

Bald ist Ostern und schon zum fünften Mal ruft das Klairs Kafi in Nänikon und Werrikon zur «Hasenjagd» auf.

Unzählige Klairs-Holz-Hasen werden von Donnerstag, den 10. April, bis Montag, den 21. April, an Fenstern oder gut einsehbar Stellen an verschiedenen Häusern in Nänikon und Werrikon herumhopsen. Auf diese Weise möchte das Klairs-Team allen einen lieben Ostergruss aussprechen.

Wer sieben dieser putzigen Hasen erblickt und diese Orte beim nächsten Kafi Klairs-Besuch (zwischen dem 10. und 17. April) aufzählen kann, erhält einen Osterhasen-Gruss.



#### Öffnungszeiten Ferienzeit

Ausserdem möchten wir darauf hinweisen, dass das Kafi Klairs vom 18. April (Karfreitag) bis und mit 3. Mai während der Schulferien geschlossen sein wird. Am Sonntag, den 4. Mai, werden Susanne und Paul Rickenbach die Tore für das Sonntags-Kafi wieder öffnen. Wie gewohnt ab 14 Uhr bis open end.